

# 詩事新報

明報新報は全國中紙面の最も廣き新聞紙なり

時事新報には毎號詳細なる商況物價の報告あり

時事新報

近來日本人が公用又は商用の爲めに北京、天津、上海等支那の地方に行くもの少なからず戰後の人心激昂の折柄、多少の間違は免る可らずと思ひの外、實際彼の人氣は非常に種にして絶えて亂暴がましまさ騒動なく日本人に對して石一つ抛つものさへなしと云ふ公使並重領事の一行の如きは彼の政府にても戰後の國交を謹しむの趣意より特別の注意を加へ保護の手段も疎かならざるみとならんなければ自から別なれば普通の人民が單身獨行、彼の内地を旅して身透絶えて危險の掛念なしと云ふに至りては寧ろ驚かざるを得ず堂々たる中華の大國を以て最弱たる鴨東の爲めに苦しめられ散々に失敗の末、土地を割かれ償金を取られ非常の屈辱にして毫も抱念するに足るものなしと云ふ吾々日本人には當分難處なき次第なるに然るに彼の人氣は甚だ醜陋にもして之を漏らさんとするは戦敗國人の情に左も右も無く彼の威勢を盡せしめたらんには支那人の内地旅行の如きは常分難處なき次第なるに然るに彼の人心を抑へて不穩の舉動なからしむるには自から二様の事情あり國民堪忍の心に乏しからずして能く公私の方を明にし、戰の勝敗は國ぞ國との關係にして人民の私事に非ず私に憤を偏らして國事を誤るは得策に非ずして佛國の人民が獨逸に對する如く終生忘る可らざるの公憤を憤きながら毫も舉動にはさすして表面の交際甚だ醜なるものあり又一つには警察の探偵甚だ嚴密にして水も漏さぬまでに行届きののみか甚だしきは政府の官報にさへも鴨東云々の文章の如き彼の國に於ては其仕組さへも見る可らず探偵を密にし人民の非舉を宋然に調するなどは素より本ほじて生活に素支なければ如何なる國辱を蒙るも誰見を以てすれば原田政郎も彼れ支那人が無氣無力、以て人民を制するみると能はずして人氣の斯くも力の及ばざる所なり既に國民に勘辨の心なく又警察の力、以て人民を制するを知らず自身の生命財産さへ安堵するときは大に然らず如何となれば此一事以て彼

の國民の爲すに足らずして國運の成行既に定まる所あらざるて已ればなり

官報

入税及び厘金合計一ハンドレットウエートに付合十  
元

省告示第百二十一

片價格の大きさに驚嘆したるは第一に印度及び波斯に於て  
地方により散在なからしと第二に印度にて幣制を改  
爲め邊境の境界にて、

電報取扱時間  
明治二十八八年八月一日  
一時通電取扱時間  
毎年三月一日ヨリ十月三十一日マテ  
毎年十一月一日ヨリ翌年二月末日マテ  
午前六時ヨリ午後六時マテ  
午前七時ヨリ午後六時マテ  
電報取扱開始ス  
ハ取扱ハス  
電信大正 渡邊國武

○ 警視廳及東京府公文

○告示  
本年七月告示第三十一號へ左ノ但書ヲ追加ス  
明治二十八年八月二日 警視總監 國田安賢  
但同日以後ハ新橋品川兩停車場へ從前ノ如ク警察官更ニ検査官ヲ特派シ汽車中ニ發生セル虎列刺病者ノ検査消毒ヲ嚴忌セシム

警視廳告示第三十六號參照  
警視廳告示第三十一號(明治二十八年七月二十六日)  
本年(五月)告示第二十二號ノ以テ設置フ告示シタル新橋品川兩停車場  
檢査所ハ本月二十九日限り廢止ス  
東京府告示第五十七號

本府駆込病院開院自費者ノ入院ヲ許  
但其年齢ハ明治二十三年(五月)東京府告示第三十四號ニ依ルヘシ  
明治二十八年八月二日 東京府知事 三浦安

東京府告示第三十四號明治二十三年五月十九日  
博英病院第一號より東京府本所病院へ自費入院ヲ乞フ者ハ定アル入院料ヲ徴シ  
自費入院差許候後直ニ該院へ申出ヘシ  
但所詮醫察者へ患者移轉フ届出ルハ從前ノ通タルヘシ

○臺灣嶼去年の輸出入貿易  
臺灣の開港場は北には淡水、鵝籠の二港ありて輸入

は鴉片あいへん、木綿織物もくめいせきぶつ、輸出は樟腦しゃうのう、石炭せきたん、茶ちゃ、鐵黃てつおう等とう等とうを主しゅ要品ようひんとす又南には臺南府即ち安平港なんぽうふそくちあんへいこう、打狗たごの二港にこうなりて鴉片あいへん、織物せきぶつ、石油せきゆ等とうを輸入し砂糖さとう、樟腦しゃうのう等とうを輸出

す英國政府は北部は淡水、南部は臺南府に各々領事  
を置き以て其地方の商務を管せしむ右四港去年の貿易  
況は如何、淡水領事の報告には未だ接せざるが

故に北部の容子は詳くわいかならざれども臺南府の英國領事ハースト氏は本年三月十二日附を以て本國政府に報告したり其云々所は清國の版圖に屬せし最終の

景況にして殊に南洋は收容以來未だ鎮定せず事情を  
知らんと欲するもの多かるべきが故に大略を左に記  
載す

輸出は無額、前年中國用の貿易額は一昨年に比て増じて殆んど一割五分の増加なりし即ち一昨年は六十五萬九千一百六十一磅にして昨年は七十五萬九千二十三磅なる。尤も輸入に於ては格別増加を見ざるも輸出は砂糖のうち

收穫甚だ多かりし等の爲め著しく増加なり  
輸入品

年は三十四萬四千四百八十磅) ピース鴉片の輸入大に於